

WAGNERS SCHLUSSPUNKT

HEAST AS NIT...

2020. Und wieder steht ein neuer Zehner vor der Jahreszahl. Laut strenger Mathematik beginnt das nächste Jahrzehnt zwar erst am 1.1.2021, aber psychologisch wirkungsvoller ist ja doch der Sprung von den 10ern in die 20er-Jahre. Zumal es sich immerhin um den 6. selbst miterlebten Dekaden-Wechsel handelt.

1970. Der Eintritt in den Kindergarten ist pannen-, unfall- und tränenfrei über die Bühne gebracht, und auch das Perlenketten-Basteln macht sichtlich Spaß - noch ist ja nicht abzusehen, dass die 70er mit Volksschule und AHS-Unterstufe noch Anderes bereithalten als bunte Kugeln.

1980. In besagter AHS begrüßt am 7. Jänner der zugleich freundlichste und ineffektivste Mathematik-Lehrer Mitteleuropas strahlend mit „Willkommen in einem neuen Jahrzehnt!“, was der Klasse lebhafter in Erinnerung bleibt als jede Formel in 8 Jahren Mathes.

1990. Nachdem Matura, Umzug nach Oberösterreich und Fall der Berliner Mauer die 80er abgerundet hatten, bleibt über die 90er nur zu sagen: Wer sich an sie erinnert, war nicht dabei. Dunkel in Erinnerung lediglich, dass der „höflichste aller Revoluzzer“, als der unsereins erst vor wenigen Wochen tituliert wurde, seinem Hang zum Protest bereits 1992 frönte mittels 5 im Brucknerkonservatorium angeschlagener Thesen gegen die damalige Leitung - zwar erfolg-, aber auch furchtlos zwei Wochen vor der Dirigier-Diplomprüfung unter Vorsitz des Direktors.

2000. Kein Mathematik-Lehrer, sondern ein Linzer Taxler begleitet ins

neue Millennium. Auf der Fahrt von den Redoutensälen („Die Niederträchtigen“ am 31.12.1999 bis 23:45) ins Gelbe Krokodil (ABBA-Songs am 01.01.2000 ab 00:15) schlägt's am Taubenmarkt Zwölfe, derweil Kollegin Weber am Rücksitz ins Agnetaha-Kostüm wechselt.

2010. Reziprok zu den 90ern gilt: Wer sich an die 10er-Jahre nicht erinnert, war zwar dabei, sollte sich jedoch um sein Kurzzeitgedächtnis sorgen. Aus Musikersicht aber eh zum Vergessen: Winehouse, Bowie, Prince und Cohen verstummen für immer, Gabalier und DJ Ötzi singen weiter...

2020. Alles wird besser. Das Salzkammergut wird 2024 Europameister in Kultur, Österreich 2028 im Fußball, derweil unsereins an einem subversiven Lied bastelt für 2030. 25. erfolglose Einreichung beim Protest-Song-Contest. 2040. Über 50 Jahre in OÖ! :-)) Pension trotzdem keine in Sicht. Alter wäre ausreichend vorhanden (73), Anrechnungs-Monate nicht (einstellig). 2050. Die Perlenkette wird 80, Mick Jagger 107.

2060. Nach 543 Kolumnen in 53 Jahren ist Schluss mit den -punkten. Die 93-jährigen Finger widmen sich nur noch der Musik, um mit Arthur Rubinstein gleichzuziehen, dessen Klavier- und Sarg-Deckel sich erst mit 95 schlossen. Aus dem Altersheim ein Gruß ans Ur-Enkerl, Jg. 2056: Viel Spaß beim Perlen-Auffädeln!



David Wagner ist Pianist und Komponist in Linz und circa 49 Jahre älter als auf diesem Foto aus Grazer Kinder(garten)-tagen.

Foto: privat

**KULTURBERICHT
OBERÖSTERREICH
Jänner / Februar 2020**